

## Bläserklassen wirken über die Schule hinaus



Seit über 15 Jahren sind sie fester Bestandteil des Schulalltags an der Grundschule Seubersdorf: die Bläserklassen für die dritten und vierten Jahrgangsstufen. Lehrer Willibald Höfele unterrichtet nicht nur, er prüft inzwischen auch – im Auftrag des Nordbayerischen Musikbundes. Jüngst nahm er die musikalischen Leistungen seiner Schüler ab und überreichte ihnen anschließend stolz die Urkunden (Foto: Vera Gabler). Bei der feierlichen Zeugnisübergabe bedankte sich Konrektorin Heike Braun bei den jungen Musikern für ihre Auftritte im Laufe des Schuljahres – unter anderem beim Bunten Abend des Männerchors, auf dem Weihnachtsmarkt und beim Schulfest. Ein besonderes Highlight war das Werbekonzert der dritten Bläserklasse. Es begeisterte zahlreiche Zweitklässler – viele von ihnen wollen ab September ein Blech- oder Holzblasinstrument erlernen. Auch für die Viertklässler ist das musikalische Kapitel nicht zu Ende: Viele kündigten an, künftig in heimischen Musikvereinen oder in der Bigband ihrer neuen Schule mitzuspielen. Lob kam auch vom Förderverein der Grund- und Mittelschule. Vorsitzende Sandra Huml gratulierte den jungen Talenten und betonte, wie wichtig die finanzielle Unterstützung für Unterricht und Instrumente sei.

pvg